

Pabrik Koper di Cipondoh Terbakar, Warga Panik

TANGERANG (IM) - Pabrik yang memproduksi koper di kompleks pergudangan Cipondoh, Kota Tangerang, Banten dilanda kebakaran, Senin (4/3) siang. Kebakaran tersebut sempat membuat warga sekitar panik.

Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Kota Tangerang, Gufron Falfeli, menyatakan setelah mendapat laporan kebakaran tersebut pihaknya langsung menuju lokasi kejadian untuk melakukan proses pemadaman.

"Dari laporan itu kita langsung bergerak lokasi dan menerjunkan tiga unit yaitu dari mako, kemudian dari Pos Pinang dari UPT Ceper, kemudian dibantu dari Pos Benda," ujar Gufron di lokasi kejadian.

Menurutnya, pabrik yang terbakar tersebut memproduksi koper. Gufron menyebutkan api pertama muncul dari bagian lantai empat atas dan diduga akibat korsleting listrik. "Menurut informasi dari owner, yang terbakar itu sementara diduga karena korsleting listrik dari pompa air yang ada di lantai empat. Ini PT Sumber Trolis, bergerak di bidang pembuatan bahan baku plastik untuk koper," ujarnya.

Gufron menyatakan pihaknya telah menurunkan sebanyak 58 personel dengan sembilan armada pemadam kebakaran termasuk dibantu dari TNI dan Polri. "Sementara untuk kendala selain akses atap di lantai empat juga kebetulan roboh sehingga kita perlu untuk melakukan strategi karena titik yang ada di lantai empat agak jauh dari lokasi pintu masuk," kata Gufron. ● pp

Diterjang Banjir, Tiga Desa di Muarojambi Terancam Terisolir

MUAROJAMBI (IM) - Meluasnya banjir dari Sungai Batanghari mengakibatkan tiga desa di wilayah Kecamatan Taman Rajo, Kabupaten Muarojambi, Jambi, terancam terisolir.

Betapa tidak, salah satu jalan utama di desa tersebut putus setelah diterjang derasnya arus Sungai Batanghari. Dampaknya, ratusan warga di tiga desa tersebut sulit beraktivitas. Bahkan, warga harus menambah biaya tambahan bila ingin beraktivitas.

Selain harus menyewa ketek (perahu) untuk menyeberang jalan, warga harus merogoh kocek lagi untuk sewa parkir yang disediakan pemilik rumah. Salah seorang warga, Rasman mengatakan, ketiga desa yang terancam terisolir, yakni Desa Rukam, Desa Sekarang dan Desa Dusun Mudo.

"Banjir ini sudah ketiga kalinya sejak dua bulan musim hujan. Namun, baru kali ini terjadi jalan putus. Jadi warga sangat terisolir," ungkapnya, Senin (4/3).

Tidak hanya itu, warga juga mengeluh dalam menghadapi kondisi banjir. Di samping rumahnya terendam banjir, warga harus memiliki biaya ekstra untuk melakukan aktivitas sehari-harinya. "Akibat jalan ini, biaya aktivitas jadi bertambah, seperti biaya naik ketek (perahu), biaya parkir penitipan motor. Sewa per malamnya 5.000 dan ada yang 10.000," tutur Rasman.

Dirinya berharap, pihak pemerintah segera memperbaiki jalan yang putus sesegera mungkin. Menurut warga lainnya, Suhaimi, ini merupakan banjir susulan. "Akibatnya ada jalan putus karena banjir sangat deras." "Untuk aktivitas sehari-hari sangat terganggu, naik motor dak bisa, mobil juga dak bisa," pungkasnya. ● pra



PRODUKSI KERAJINAN BATU BARA SAWAHLUNTO Perajin menunjukkan miniatur kepala naga berbahan batu bara di industri rumahan di kota Sawahlunto, Sumbar, Senin (4/3). Kerajinan batu bara binaan PT Bukit Asam Tbk itu dijual mulai harga ratusan ribu hingga jutaan rupiah per buah ke luar negeri seperti Jepang, Tiongkok, Malaysia dan Jerman.

BPS Sebut Jumlah Kunjungan Wisatawan ke Banten Turun

SERANG (IM) - Berdasarkan berita resmi statistik Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Banten, jumlah kunjungan wisman melalui Bandara Internasional Soekarno Hatta, Banten pada Januari 2024 sebanyak 157.979 kunjungan.

Jumlah kunjungan wisman ke Banten pada Januari 2024 itu turun 8,36 persen dibandingkan bulan Desember 2023 (m-to-m). Namun, angka itu meningkat 37,25 persen dibandingkan bulan Januari 2023 (y-on-y).

Dibandingkan dengan Januari 2023, kunjungan wisman mengalami kenaikan sebesar 37,25 persen (year-on-year). Tren peningkatan jumlah kunjungan wisman secara tahunan terjadi di sepanjang tahun 2023 dan terus berlanjut hingga bulan Januari 2024.

Hal ini menunjukkan bahwa pemulihan sektor pariwisata di Indonesia dan Banten masih terus berlanjut. Meskipun begitu, jumlah kunjungan wisman saat ini masih di bawah kondisi saat sebelum pandemi Covid-19 terjadi.

Pada Januari 2019 jumlah kunjungan wisman mencapai 175,28 ribu kunjungan. Tingkat penghunian kamar (TPK) hotel berbintang di Banten pada Januari 2024 mencapai 48,17 persen atau turun 9,28 poin persen dibandingkan bulan Desember 2023, dan dibandingkan bulan yang sama tahun 2023 turun 0,51 poin persen.

Sementara, TPK hotel non bintang pada Januari 2024 tercatat sebesar 21,13 persen atau naik 3,97 poin persen dibandingkan Desember 2023.

Sedangkan, rata-rata lama menginap tamu (RLMT) gabungan (asing dan Indonesia) pada hotel berbintang selama Januari 2024 mencapai 1,48 hari atau naik 0,06 hari dibandingkan bulan Desember 2023. Kemudian dibandingkan bulan yang sama tahun 2023, RLMT gabungan hotel berbintang naik 0,03 hari. ● pp



PASAR MURAH JELANG RAMADHAN DI ACEH BARAT

Petugas melayani warga saat membeli paket sembako murah di halaman masjid Agung Baitul Makmur Meulaboh, Aceh Barat, Senin (4/3). Jelang Ramadhan, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Aceh Barat bekerja sama dengan Perum Bulog dan PT Mifa Bersaudara menggelar pasar murah di sejumlah titik dengan menyiapkan 5.000 paket sembako murah.

Pj Bupati Tangerang Ingatkan Satpol PP Jaga Integritas

Satpol PP dan Satlinmas merupakan profesi mulia dalam memberikan perlindungan, dan keamanan kepada masyarakat. Oleh sebab itu, integritas dan kepercayaan publik harus terus ditingkatkan dan dikedepankan sebagai dasar pengabdian negara.

TANGERANG (IM)

- Pejabat (Pj) Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono mengingatkan seluruh jajaran Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) untuk menjaga integritas satuan dari kepercayaan publik.

"Saya harapkan kualitas pelaksanaan petugas abdi negara dapat terus ditingkatkan, dengan semangat kompetensi dan profesionalitas yang semakin mumpuni guna menjalankan tugas pokok untuk melayani masyarakat," kata Pj Bupati Andi dalam sambutannya pada apel peringatan HUT ke-74 Satpol PP, HUT ke-62 Satlinmas di Lapangan Maulana Yudha Nagara di Puspekab Tangerang, Senin (4/3).

Menurut dia, Satpol PP dan Satlinmas merupakan profesi mulia dalam mem-

berikan perlindungan, dan keamanan kepada masyarakat. Oleh sebab itu, integritas dan kepercayaan publik harus terus ditingkatkan dan dikedepankan sebagai dasar pengabdian negara.

Selain itu, lanjutnya, beberapa unsur yang perlu dimiliki Satpol PP maupun Satlinmas adalah kemampuan yang andal, baik diperoleh melalui pendidikan formal maupun informal.

"Tugas Satpol PP dan Satlinmas juga dapat mendukung pemerintah dalam mengendalikan inflasi dan menjaga stabilitas harga bahan pokok di daerah, terlebih kita sebentar lagi akan menghadapi Idul Fitri," katanya.

Pada kesempatan itu, ia meminta kepada jajarannya, khususnya Satpol PP dan Satlinmas untuk dapat memperkuat koordinasi guna men-

gaja keamanan dari beberapa permasalahan yang ada di daerah, terutama perihal distribusi bahan pokok kebutuhan masyarakat.

Pada upacara peringatan HUT Satpol PP dan Satlinmas, Pj Bupati Andi, bersama Sekda Moch Maesyal

Rasyid, Kepala Cabang BPJS Ketenagakerjaan Kabupaten Tangerang, Ibkar Saloma menyerahkan secara simbolis santunan BPJS kepada para ahli waris anggota KPPS yang gugur dalam melaksanakan tugas ketika pelaksanaan pemilu serentak beberapa waktu

lalu. Upacara tersebut juga dimeriahkan oleh gelar atraksi yang dilakukan oleh personel Satpol PP, Linmas dan Damkar berupa gelar operasi simulasi penyelamatan dari ketinggian lantai 5 dan penampilan dari Pol PP cilik. ● pp

Pemerintah Serahkan Santunan ke 14 Keluarga Petugas Pemilu Meninggal

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, Banten menyerahkan santunan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan sebesar Rp842 juta bagi ahli waris dari 14 petugas penyelenggara pemilu yang meninggal dunia mengalami kecelakaan kerja/sakit saat menjalankan tugasnya.

"Kita memberikan bantuan untuk keluarga korban atau pahlawan demokrasi kita yang bertugas saat pelaksanaan pemilu pada 14 Februari 2024. Ada 14 petugas KPPS yang menerima bantuan dengan total Rp842.800.000," kata Pejabat (Pj) Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono di Tangerang, Senin (4/3).

Ia menyebutkan mereka yang mendapatkan santunan adalah petugas penyelenggara pemilu yang terdaftar kepesertaannya di BPJS Ketenagakerjaan, yang mengalami insiden kecelakaan kerja/sakit sampai meninggal dunia saat menjalankan tugasnya.

"Jadi, kita berikan santunan ini kepada keluarga anggota KPPS yang meninggal dunia saat bertugas. Yang menerima adalah mereka yang masuk dalam BPJS ketenagakerjaan dengan angka penerimaan bagi anggota me-

ninggal sebesar Rp296,8 juta, namun ada ahli waris yang menerima sebesar Rp42 juta," katanya.

Dia menjelaskan kebanyakan petugas yang meninggal adalah anggota kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS). Rata-rata mereka meninggal dunia diduga akibat kelelahan saat menjalankan tugas.

Ia mengaku pihaknya sudah mengantisipasi dari jauh sebelum pemilu dilaksanakan dengan memastikan seluruh petugas pemilu di Kabupaten Tangerang dalam kondisi sehat jasmani serta memberikan jaminan BPJS Kesehatan.

Andi mengungkapkan selain memberikan santunan kepada keluarga petugas KPPS yang meninggal dalam menjalankan tugas selama pemilu, pihaknya juga menyerahkan santunan kepada tiga keluarga petugas non-ASN dan petugas tempat pemakaman umum (TPU) dengan nilai Rp126 juta.

"Di luar petugas KPPS, ada tiga keluarga almarhum, yaitu dari petugas non-ASN, seperti guru, kades dan petugas TPU dengan masing-masing penerima sebesar Rp42 juta," katanya.

Ia menyampaikan bela sungkawa dan duka cita mendalam atas wafatnya

Walkot Tangsel Kirim Ambulans Jemput Korban Bus Terguling di Palimanan

TANGSEL (IM) - Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie menginstruksikan Dinas Kesehatan mengirimkan bantuan dan ambulans untuk menolong warga Tangerang Selatan yang terlibat kecelakaan di tol Cipali-Palimanan.

Benyamin meminta petugas kesehatan membantu warga Tangsel yang terkena musibah dalam kecelakaan itu. Ia telah menerjunkan armada ambulans milik Dinas Kesehatan untuk membantu seluruh korban kecelakaan bus rombongan warga Ciputat Timur, di ruas Tol Cipali - Palimanan.

"Saya sudah instruksikan Dinas Kesehatan untuk segera mengirimkan bantuan dan ambulans, agar proses di rumah sakit bisa ditangani dengan baik," ucap Benyamin, Senin (4/3).

Benyamin juga memastikan bahwa penanganan lanjutan nantinya akan diberikan. Termasuk apabila korban ingin melakukan pemindahan penanganan di Tangerang Selatan.

"Ya kami siapkan nanti Rumah Sakit umum kami apabila nantinya dibutuhkan penanganan lanjutan hingga sembuh total," katanya.

Ia juga mengatakan, korban tidak perlu memikirkan masalah biaya penan-

ganan, karena Pemerintah Kota Tangerang Selatan akan menanggung seluruh biaya para korban.

"Hal yang paling utama adalah bagaimana memastikan korban tertangani dengan baik. Dan tidak perlu memikirkan masalah biaya," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Tangsel, dr. Allin Hendalin mengatakan, tim medis dari Dinkes Tangsel langsung berangkat ke lokasi rumah sakit di Palimanan tempat korban dirawat setelah mendapatkan instruksi dari Wali Kota.

"Ya pak Wali tadi sudah perintahkan, dan ini tim sedang di perjalanan menuju lokasi," terangnya.

Menurutnya, tim medis Tangsel mengerahkan tim untuk melayani korban kecelakaan ini.

"Kita standby full team, tunggu info lanjutan, 2 tim PSC 119 masing-masing 3 personel sudah di lokasi rumah sakit tempat korban dirawat, mohon doanya," ujarnya.

Tim medis itu nantinya akan membantu proses penanganan korban bersama dengan pihak rumah sakit setempat.

"Kami akan lakukan koordinasi dengan pihak rumah sakit yang merawat korban," ujarnya. ● pp



PEMBUKAAN KANTOR CABANG UOB INDONESIA DI BOGOR

Wakil Walikota Bogor Dedie A Rachim (kedua kiri) bersama Finance and Corporate Service Director UOB Indonesia Teh Han Yi (ketiga kanan), Corporate Services Director UOB Indonesia Sonny Samuel (kedua kanan), Head of Business Banking UOB Indonesia Dewi Tuegeh (kanan) dan Regional General Manager 2 Jakarta UOB Indonesia Suryati Budiyo (kiri) menggunting pita saat pembukaan Kantor Cabang UOB Indonesia Bogor di jalan Pajajaran, Kota Bogor, Jabar, Senin (4/3).